
336-A 地区 2R-RC　  羽田野 修司様
　　　　　2R-RCA　菅  道就様
伊藤　龍一　羽田野修司 RC 様、菅 道就 RCA 様のご来訪に感謝いたし
　　　　　　ます。　
岡田　賢治　本当に暑いです。熱中症に気をつけましょう。
能瀬　伸一　羽田野 2R-RC、菅 道就 2R-RCAのご来訪に感謝致します。
白石　誠一　羽田野RC様、菅RCA様、本日は有難うございます。
佐伯　澄男　羽田野RC、菅 RCAのご来訪を心より歓迎致します。
後藤　達也　この僕が！この僕が！この僕が熱中症になりました。皆さ
　　　　　　んお気を付け下さい。
大竹　崇夫　熱中症に気をつけて下さい。
有富　正治　今期、最初の懇親会です。会員の皆様、大いに楽しんで下さい。
徳村　　明　暑い日が続いています。熱中症対策を充分にしましょう。
福山　　宏　RC、RCAのご来訪感謝します。
加藤　久博　来訪者を歓迎します。
岡村真里哉　毎日酷暑が続きます。体調管理を行いどうぞご自愛下さい。
青野　泰介　昨日、能瀬幹事と酒を飲むチャンスが有り、楽しい時を過
　　　　　　ごしました。サッカーW杯や病気の話、社会情勢に至るま
　　　　　　で、幅広い知識とウイットに富んだ会話に圧倒されまし
　　　　　　た。素敵ですね。能瀬幹事。
高橋　尚毅　私事でございますが、先日初の東北旅行で念願のわんこそ
　　　　　　ばに挑戦しまして、ちょうど 100 杯達成しました。20 年来
　　　　　　の夢が叶ったのですが、そのせいか自己最大体重になりま
　　　　　　した。ダイエット頑張ります。
塩見　秀晴　暑い、こんなに暑いとは思いませんでした。元気で頑張り
　　　　　　ましょう。
近藤　充徳　暑中お見舞い申し上げます。
鈴木　雅志　猛暑日が続きます。冷たいビールとガリガリ君（アイス）そ
　　　　　　して冷房に頼ってこの暑い夏を乗り切りましょう。
宇野　博文　暑い日が続きます。毎日クーラーがないと生活できませ
　　　　　　ん。数年前までは夜クーラーを使ったことはなかったのに
　　　　　　と思う今日この頃です。
真鍋　憲夫　暑中お見舞い申し上げます。体調管理に充分気をつけて夏
　　　　　　を乗り切りましょう。
小野　周平　先日の愛リバー・愛ロードお疲れ様でした。
松浦　一雄　猛暑が続きます。皆様十分な睡眠と休養を取ってお身体を
　　　　　　大切にして下さい。
石川　　稔　とにかく暑い。でも、いつかは涼しくなるでしょう。冬来た
　　　　　　りなば春遠からじ。夏来たりなば秋遠からじ。
藤縄　洲二　暑い日が続きます。お身体に気をつけて下さい。2R-RC の
　　　　　　ご来訪を祝して！
伊藤　嘉秀　本日は羽田野RC、菅 RCAようこそ新居浜へいらっしゃい
　　　　　　ました。
村上　博昭　酷暑、お見舞い申し上げます。
神野　雄太　暑い！
石川　敏則　羽田野RC、菅 RCAのご来訪を歓迎します。
・・・羽田野2R-RC、菅2R-RCAのご来訪を歓迎致します。・・・
金田智行／大石隆憲／真木泰彦／新田久司／岡田浩二／上野　剛／高
橋在錫／村上順一郎／大上幸雄

伊藤　龍一　第 59 代会長に就任させて頂きました。一年間頑張ってまい
　　　　　　ります。どうか宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　本日は今期第 1 回目の例会ということで大変緊張していま
　　　　　　す。不行き届きな点も多々あると思いますが一年間よろし
　　　　　　くお願いします。
岡田　賢治　三役の一員の会計を拝命しました。伊藤会長、能瀬幹事共々
　　　　　　一年間宜しくお願いいたします。
大竹　崇夫　伊藤龍一丸の船出を心より祝福致します。
藤縄　洲二　７月新居浜 LC 月例コンペでホールインワンしました。つ
　　　　　　いでに優勝、亡者杯まで取ってどうなるのでしょうか！一
　　　　　　緒に廻った村上さん、松浦さん有難うございました。
村上　博昭　先日の父の葬儀に際しましては多くのメンバーの方々より
　　　　　　心遣いをいただき、誠に有難うございました。心から感謝申
　　　　　　し上げます。当月のクラブコンペに於いて藤縄さんが見事
　　　　　　ホールインワンを達成！おめでとうございます。
佐伯　澄男　伊藤龍一会長一年間頑張って下さい。直前会長として支え
　　　　　　ていきます。
後藤　達也　伊藤龍一会長、本日はおめでとうございます。藤縄さん先日
　　　　　　は、おめでとうございます。
白石　誠一　伊藤龍一新会長、一年間頑張って下さい。藤縄さんホールイ
　　　　　　ンワンおめでとうございます。ドネーション沢山お願い致
　　　　　　します。
有富　正治　新年度、第１回目の例会を祝して！伊藤会長を盛り上げて
　　　　　　いきたいと思います。頑張って下さい。
徳村　　明　豪雨災害の方々にお悔やみ申し上げます。亡くなられた方
　　　　　　に謹んで哀悼の意を申し上げます。早期の復興を願ってい
　　　　　　ます。
大上　幸雄　今年度テール･ツイスターを努めさせて頂きます。一年間宜
　　　　　　しくお願い致します。
青野　泰介　ライオン･テーマーとして初めての仕事となりました。至ら
　　　　　　ぬ点もありますが、おしかりは６ヶ月後くらいにお願いし
　　　　　　ます。物故会員さんの紹介の際不手際で国歌が流れました。
　　　　　　反省しファインします。
宇野　博文　苦節８年。念願のゴルフ部会取切戦で優勝することが出来ま
　　　　　　した。同伴いただいた真木さん古川さん後藤さん楽しくラ
　　　　　　ウンドさせて頂き有難うございました。
岡村真里哉　伊藤会長一年間宜しくお願いします。宣言通り楽しいライ
　　　　　　オンズ活動が出来ると思います。これから毎日暑くなりま
　　　　　　す。どうぞお身体ご自愛下さい。 
鈴木　雅志　伊藤会長他役員の皆様の本年度の活躍と素晴らしいウイ・
　　　　　　サーブ活動を期待します。
高橋　在錫　伊藤龍一会長、一年間頑張って下さい。
松浦　一雄　誕生月のお祝いありがとうございます。花の 70 代を迎えま
　　　　　　したので身体をいたわりながら次の 80 代も元気で迎えら
　　　　　　れるよう頑張ります。
金田　智行　伊藤龍一会長、一年間頑張って下さい。
真鍋　憲夫　伊藤龍一会長の船出を祝して！一年間お元気でご活躍下さ
　　　　　　います様お祈り致します。本年もどうぞ宜しく。大雨の被害
　　　　　　に遭われた方々にお見舞い申し上げます。
加藤　久博　新年度のスタートを祝して。
古川　貴章　佐伯直前会長、三役様お疲れ様でした。伊藤龍一会長、三役
　　　　　　様一年間よろしくお願いします。
福山　　宏　伊藤会長の船出を祝して。
塩見　秀晴　出席大会委員長として出席向上のため頑張ります。宜しく
　　　　　　お願い致します。
譽田　幸弘　この度、保健福祉委員長に任命されました。分からないこと
　　　　　　ばかりですが、諸先輩方に指導して頂きながら頑張ってい
　　　　　　きたいと思います。宜しくお願い致します。
天野　　淳　MC 広報委員会の委員長をさせて頂きます。一年間宜しく
　　　　　　お願い致します。本日は早退して申し訳ございません。
小野　周平　伊藤新会長おめでとうございます。
土岐　計一　伊藤会長、今日スタートですね一年間頑張って下さい。
神野　雄太　伊藤丸出航、おめでとうございます。
高橋　尚毅　新体制での第一例会の開催おめでとうございます。伊藤新

　　　　　　会長と三役の皆様お疲れ様です。出来る限りの協力をしま
　　　　　　すのでまた一年間頑張りましょう。
近藤　充徳　新会長役員の皆様お世話になります。
伊藤　嘉秀　伊藤会長、能瀬幹事、岡田会計三役の皆さん一年間頑張って
　　　　　　下さい。
・・・伊藤龍一会長はじめ三役の皆様、一年間頑張って下さい。・・・
近藤盛文／岡田浩二／大石隆憲／新田久司／山下邦俊／真木泰彦／中田
君江　

Ｃドラゴン先生

M o n t h l y  B u l l e t i n

E-mail .   ni ihama@204-lc .club URL.   http://www.204-lc .c lub

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F  TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　     TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30
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We Serve
We Serve

No try
   No change!

ライオンズグラブにはたくさんの専門用語があります。
その用語は、時代の移り変わりにより、さまざまに変わっていきます。ライオンズ用語解説

7 月第 2 例会

和「Wａ」

　  新居浜ライオンズクラブ会報
毎月第１例会（第２水曜日）発行

会長  伊藤 龍一　幹事  能瀬 伸一  会計  岡田 賢治
発行責任者　ＭＣ広報委員長　天野  淳 

　         

　広島県、岡山県、愛媛県をはじめ、西日本豪雨による被災地の皆様に
は心よりお見舞い申し上げます。
　３５度前後の厳しい猛暑の中、断水、エアコンのない避難所生活も大
変でしょう！　一刻も早く元の生活戻る様に手を差し伸べてあげたい。
　日本列島どこに住んでも、水害、火山、地震、津波等の自然災害の危
機から逃れようが無い。
　「ここだけは大丈夫、まだまだ大丈夫」と思わず、避難指示が出れば
直ぐに避難すること。自分の命は自分で守ろう、　いつも思うのだが、専
門家や行政は「想定外の事が起った」と云うが、想定外の事が想定出
来ないのかなー　　　　　　　　　　　　　　　　石川敏則

【複合地区・地区】
日本にライオンズクラブ数は､現在３０５１あり、北海道から沖縄までを８つの複合地区に分けています。日本は国
際協会のナンバーで、３３０～３３７の番号で分けられています。私たちの新居浜ライオズクラブは、３３６に区分
され、３３６の複合地区とは中国・四国地区で形成されています。さらに細分して四国４県をＡ､岡山・鳥取をＢ､
広島をＣ､山口・島根をＤの４つに分けており、新居浜ライオンズクラブは、３３６－Ａ地区となります。

【地区ガバナー】
国際協会の役員で、単一地区 (３３６－Ａ地区 )の代表であり運営責任者です。
日本には３５名の地区ガバナーがいます。

【リジョン (Ｒ)】
単一地区をさらに､クラブの地理的位置により１０～１６からなる「リジョン」に分けてい
ます。３３６－Ａ地区内には、１Ｒ～９Ｒに分けられており、私たちの地域では、今治から
四国中央までの１７クラブを指します。新居浜ライオンズクラブは、２リジョン（２Ｒ）に属しま
す。地区ガバナーに任命された、リジョンの責任者を「リジョン・チェアパーソン」と呼びます。

【ゾーン (Ｚ)】
リジョン内をさらに、４～８のクラブからなる「ゾーン」に分かれており、新居浜の4クラブ
を指します。新居浜ライオンズクラブは、１ゾーン（１Ｚ）に属します。
ゾーンの責任者を「ゾーン・チェアパーソン」と呼びます。

それらを要約し新居浜ライオンズクラブは、３３６－Ａ地区 ２Ｒ－１Ｚと表記されます。



・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　    ８月　６日（月）18:30 ～　商工会館 3F
８月第 1例会　　 　８月　８日（水）12:15 ～　ユアーズ
８月第２例会　　　８月２２日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
会員会則委員会　　８月　１日（水）18:30 ～　事務局
MC 広報委員会　　８月　２日（木）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　８月　７日（火）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　８月２０日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会　　８月２３日（木）18:30 ～　事務局　
青少年委員会　　　８月２８日（火）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
８月　８日（水）12:15 ～　8月第 1例会 例会訪問　　
　１ＺＣ、ＺＣＡ、新居浜別子ＬＣ会長、３０周年大会委員長
８月１９日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
　第１回献血・献眼登録奉仕活動
８月１0日（金）18:30 ～　ユアーズ
　岡部歩乃佳選手と会員の集い
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　８月１２日（日）   8 :18 ～       新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　未定
つれづれの会　　８月３０日（木）　
くらげの会　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　８月１０/２４日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　  　随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　   随時活動中
　

ゾーン・地区・国際協会の動き

８月　１日（水）18:30 ～　道前キャビネット事務局
　第２回地区キャビネット内局会議
８月１８日（土）17:00 ～　ユアーズ
　第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会

行  事  予  定

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (7月分 )
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80.0
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78.4
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名 ％ ％ Ｈ 円

8月 誕生日おめでとうございます
田村征夫、小野周平、神野雄太、岡田賢治

国際会長　グッドラン・ビョード・イングバドター
　　〈テーマ〉「We Serve」 

３３６－Ａ地区ガバナー　関野  邦夫
　　〈スローガン〉「No try No change！」

　　〈キーワード〉和 「Wa」

新居浜ライオンズクラブ会長　伊藤  龍一
　　〈スローガン〉「友愛・団結・継承　We Serve」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］
〈地区スローガン〉

Service Activity is the key to Lions clubs
［ライオンズクラブのキーは奉仕することである］

201８.7 ～ 201９.6

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 友愛・団結・継承

2 N i i h a m a  L i o n s  C l u b

7月 8 日(日)　　新居浜CC
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ライオン･テーマ就任に際して
ライオン･テーマ 青 野  泰 介　

　「例会開始、１分前です」松浦ラ
イオン・テーマーの声が響きます。
その穏やかで、優しい空気に慣れ
親しんだ１年が終わりました。
　本年度は、私がその役目を担うこ
ととなりました。

いつもは当たり前に過ごしている例会での時間。
これは、会長、幹事やテーマーが考えて設定した時
間を過ごさせてもらっているんだと知ったのは、つい
最近の事でした。
　私はまだ入会後日も浅く、経験不足であることは承

知しています。しかしながら、伊藤龍一会長から仰せ
つかったこの役目で、少しでも貢献できますように、努
力していく所存です。
　ライオンズ・ローアや、その他の事で、私から『お
願い』の電話がかかったり、メールが来たり、頼み込
まれたりする人が多いと思います。
　そのような時は、『経験不足のテーマーを助けてや
るか…』という優しい気持ちで『ええよ！』『OK！』『了
解した！』などのお返事をください。
　１年間、楽しく職務を果たしたいと思っています。
皆様のご協力を、よろしくお願い申し上げます。

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

第 1 回献血・献眼登録奉仕活動
　日時：平成３０年８月１９日（日） 10:00 ～　場所：イオンモール新居浜駐車場

皆さんのご協力お願いします。

お知らせ！
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We Serve友愛・団結・継承

第1回愛リバー・愛ロードお疲れさまでした。
環境保全副委員長 高 橋  在 錫　日時：平成３０年７月２２日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺

　本年度、会員会則委員長として
一年間お世話になります大竹崇夫
でございます。どうぞよろしくお願い
致します。
　さて、本年度伊藤龍一会長より
「友愛、団結、継承」のスローガン

のもと、５名の新会員の入会を目指しております。
　会員会則委員会は一年目委員、二年目委員を経
て、委員長になります事から、あらかじめ予定されて
おりますし、心の準備は出来ておりましたが、実際に
予定された会員増強ができるのか不安もございま
す。会員の皆様の多くの情報やご協力を得ながら、

一生懸命頑張って参りたいと思っております。
　諸先輩方が半世紀以上に渡って、努力をし、
脈々と受け継がれてきた新居浜ライオンズクラブで
ございます。しっかりとこの地域に根を張った歴史と
伝統あるクラブでございます。
　私達の世代もしっかりとその事を受け継いで参り
たいと思いますし、来るべき６０周年に向けても、６０
名以上で迎えようという願望もございます。
　是非とも、さらに魅力あるクラブになります事に微
力を尽くしながら、会員増強に努めたいと思います
ので、会員の皆様のご指導ご協力よろしくお願い致
します。

出席大会委員長就任ご挨拶
出席大会委員長 塩 見  秀 晴　

　本年は無役で通過と思っていた
ら出席大会委員長を仰せつかりま
した。いつから規約が変わったのか
会員の義務の一つに例会出席が
あったはずですが、最近はどうもこ
の義務が無くなったと聞きました。
　あまり喧しく出席を義務、義務と言

われると若い会員さんにはなんだか抵抗があるそう
です。私は厳しいスポンサーさんのお陰か、例会だ
けは必ず出席すると決めて２８年過ぎました。これか
らも例会出席は必ず続けたいものです。
　例会の無断欠席は勿論のこと遅刻をしないこと、
早退をしないことなど多くの課題があると思います。
例会の後半には半分くらいメンバーがいないのでは
という時があります。

　どうか例会には最後までお付き合い下さい。「また
会う日まで」を最後に歌い、元気にライオンズ・ロー
アをしてから例会を後にしましょう。
　何か爽やかな達成感を感じるはずです。少なくて
も私はそう感じて出席してきました。また委員会活動
にも積極的に参加しましょう。
　参加することによって会員どうしの一体感が生ま
れ、自分が参加している、生きている、生かされてい
るということを実感する大切な機会でもあると思いま
す。
　参加要請をして少し嫌われるかもしれません。
新居浜ライオンズクラブのためと笑ってお許しくださ
い。
　どうぞ一年間よろしくお願いいたします。

会員会則委員長就任ご挨拶

会員会則委員長 大 竹  崇 夫　

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

テール・ツイスターに就任して
テール・ツイスター 大 上  幸 雄　

　本年度テールツイスターという大
役を伊藤会長より仰せつかりまし
た。
昨年度は青少年委員会の委員長
をさせていただきながら副テールツ
イスターをさせていただきました

が、青野テールツイスターの横に座っているだけで
何の役にも立たず終わってしまいました。
私のような何の取り柄もない人間が、このような大役
を一年間務められるか今からかなり不安ではありま

すが、引き受けたからには私なりにアイデアをだして
会員間の親睦が図れるよう、また例会が盛り上がる
よう努力していきたいと思っております。
ただの「金集め係」にならないよう、色々な所にアン
テナを張って情報収集していきます。会員の皆様に
は無茶ぶりもあるかもわかりませんが、そこは若気の
至りでご容赦下さい。
一年間よろしくお願いします。

　愛リバー愛ロード奉仕作業を 7
月 22日（日曜日）市民一斉清掃の
日に行いました。
　さすがに暑い朝でしたがわずか
に吹く風のおかげでわりと気持ちよ
く作業ができました。

　商工会議所周辺の歩道、街路樹を重点的にしま
した。今回当地への参加者は 2２名。田村さんはご
夫婦揃っての参加です。
　私が集合場所に着いた時、田村さん夫婦はもうす
でに作業を始められていました。高い木の枝に勢い
よく手を伸ばす田村さん。そのまま木に登ってしまう
のではないかと思いました。背伸びをする姿はとても
若 し々かったです。
　確か私と両手くらい違うはずですが私はあんなに
背筋は伸びませんし腰も伸びません。このあともお二
人で自治会の清掃に合流するとのこと。本当にごくろ
うさまです。
　そして今回仕事で来られない委員長の代わりに
世話役を任された私ですが、ある方にお世話になっ
てしまいました。東田のローソンの店長さんです。
　どうしても作業後にきんきんに冷えた飲み物を提

供したくて前日相談したところ、冷凍で売っているペ
ットボトルのお茶を朝までかかってうまい具合に解凍
してくれました。夜中何度も気にして見てくれていた
そうです。
　おかげでかなりキンキンではなかったでしょうか。
店長さんありがとう。
　一時間ほどの作業でしたが随分きれいになりまし
た。皆さんごくろうさまでした。
　また次回もよろしくお願いします。
まだまだ暑いです。体調管理を十分にして残暑を乗
り切りましょう。

Ｌ伊藤龍一、Ｌ古川貴章、Ｌ伊藤嘉秀、Ｌ能瀬伸一、Ｌ岡田
賢治、Ｌ塩見秀晴、Ｌ藤縄洲二、Ｌ神野雄太、Ｌ後藤達也、Ｌ
加藤久博、Ｌ有富正治、Ｌ岡田浩二、Ｌ永易明洋、Ｌ山口泰、
Ｌ山下邦俊、Ｌ小野周平、Ｌ松浦一雄、Ｌ真鍋憲夫、Ｌ鈴木

雅志、Ｌ金田智行、Ｌ近
藤充徳、Ｌ田村征夫、Ｌ
宇野博文、Ｌ土岐敏勝、
Ｌ川嶋理之、Ｌ高橋在
錫、Ｌ土岐計一、Ｌ大石
隆憲、Ｌ徳村明、Ｌ福山
　宏、Ｌ村上順一郎
計 31 名（自治会での参
加者含む）

参加者
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 友愛・団結・継承

　暑さ厳しき折から、ますます御健
勝のこととお慶び申し上げます。
　私自身も１５年と６か月在籍させ
ていただいてますが、環境保全委
員長は初めてです。たぶん・・・。
　整理整頓、清掃清潔が一番苦

手な私です。
　本年度、会長スローガンが「友愛・団結・継承
We Serve」です。
※以下会長方針引用

　地球規模で進んでいる自然破壊や環境汚染に対
する問題を身近な事と認識して、新居浜ライオンズと
しての個々の力を集結させ、できる限りの環境改善
に努め、地球温暖化、環境破壊の抑止に寄与できる
事業をお願いします。
　愛リバー・愛ロード、古本リサイクル、その他リサ
イクルの検討で一年頑張らしていただきます。
　今年度も御愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し
上げます。

環境保全委員長に就任して
環境保全委員長 川 嶋  理 之　

青少年委員長に就任
青少年委員長 金 田  智 行　

MC 広報委員長に就任して
MC広報委員長 天  野  　淳　

計画財務委員長就任挨拶
計画財務委員長 後 藤  達 也　

保健福祉委員長に任命されて
保健福祉委員長 譽 田  幸 弘　

　この度、伊藤龍一会長より保健
福祉委員長に任命されました譽田
です。
　保健福祉委員という重要な活
動を任せられ、非常に身の引き締
まる思いで緊張しております。

　今年度の保健福祉委員の活動は、献血事業の
年３回の実施、献血ルーム設置の継続的提言、薬
物乱用防止教室の開催、糖尿病に関する啓発活動

及び講演の実施、ＡＥＤ講習会実施等、非常に重要
な活動を予定しております。
　これまで保健福祉委員に携わってきた諸先輩方
にアドバイスを頂きながら、着実に実施していきたい
と思います。
　「友愛・団結・承継 We Serve」伊藤龍一会
長スローガンのもと、精一杯頑張ってまいりますの
で、メンバーの皆様のご支援、ご協力を何卒よろしく
お願い申し上げます。

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

　本年度、伊藤会長より青少年委
員会の委員長を仰せつかりました
金田です。
　入会２年目での委員長という大
役に緊張と不安でいっぱいです
が、精一杯努めさせて頂きます。
　今年度の青少年委員会は「平和

ポスターコンテスト」「中学生英語スピーチコンテス
ト」「えひめ学園との交流会」の 3 つのメインアクトと
「ＹＣＥ派遣・受入事業の推進」「岡部歩乃佳後援
会活動」など例年通り数多くの事業がございます。

　常に新しい風を送り込み新しい取り組みにも挑戦
していこうという会長方針のもと、今一度内容を勉
強し直し、少しでも良い取り組みが出来るよう努力し
て参ります、
　経験不足、力不足は否めませんが、真木泰彦担
当理事を筆頭に強力な委員会メンバーに支えても
らいながら笑顔で楽しく積極的に取り組んでまいり
たいと思いますので、皆様のご指導、そしてご協力
宜しくお願い致します。

　今年度、計画財務委員長に任命
されました。
　近年、入会から２,３年で委員長
されている方も多い中、私は六期目
になります。
　初めての委員長となりますが
色々と経験させて頂いた事を生かせ

ればと思っております。
　この委員会では家族会、夜間例会、年末商戦、資
金獲得事業など年間を通して忙しくなりそうですが、

すべては、委員会のチームワークが大事だと思って
います。
　企画や演出も求められると思いますが、先ずは和
を以て貴しとなすを頭においてメンバーをまとめてい
くのが私の一番の仕事と思います。
　何分不慣れではございますが、皆様のご指導、ご
協力を賜りながら一年間頑張ってまいりますので宜
しくお願い致します。
　そして最後に、一年後、伊藤龍一会長に褒めても
らいたいと思います！

第２９回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　　日時：平成３０年９月２８日（金）14:00 ～　
　　場所：新居浜市市民文化センター中ホール

ホールインワンのお話！
出席大会委員会 藤 縄  洲 二　開催日：平成３０年７月８日（日）　場所：新居浜カントリー倶楽部

 ７月久し振りのＬＣの月例コンペ、
今回は年度初なので取り切り戦と
亡者杯も兼ねているためぜひとも
出席をと思っていた。
　と言いながら練習もせずぶっつ
け本番。どうなることやらと思いな

がらイン１０番からスタート、同伴は村上博昭、松浦
一雄の両氏、皆の見守る中ティショットはヒールに当
たって左斜面へチョロ、あちゃーと思いながら２打目
は出すだけ、次打つと左のバンカーへ、バンカーから
は出すだけで気を取り直してグリー
ンまでの６０Ｙ程をウェッジで…見事
右のガードバンカーへ、なんて日だ！
結局８打も叩いてホールアウト。
　１１番はドライバーはなんとか空
を飛びサブグリーンをねらった第２
打はグリーン傍へ、寄せて３パット
の６、既に６オーバー。
　今日はなんぼ叩くんやろなーと思

いつつ運命の１２番へ。シルバーティからなので
140Y 程、パシーといい音がして少し左の中程に切
ってあるカップに向かって３回ほどバウンドしコロコロ
と転がってボールが見えなくなった。
　えーー、と村上氏、入ったん違う。なんか入ったみ
たいやなー、後ろの組の青野君がしぶしぶ確認に行
く。そして大きく腕を丸く示す。
　えらいこっちゃどうしょう！ 人生初スコアカードに 1
と書く、とまあ以上が再現 VTR。
　実はこのホール１年半程前に同級生のコンペで

ボールが頭に直撃したところ。
散々・け・が無くて良かったと言
われたけどもう許そう。
　この勢いをかって宝くじ買いまし
た。皆さん期待しておいてくださ
い。
　最後に月例、亡者杯とも優勝！
一緒にまわってくれたお二人に感
謝です。

　本年度、ＭＣ広報委員会委員長
を仰せつかりました天野です。
　まだまだ経験不足な私ですが、
できる限りのことをしていきます。
　本年度よりＰＲ広報委員会から
ＭＣ広報委員会へと名称が変わり

ました。
　従来の“ＰＲ”という一方通行の広報活動から常
に社会という市場と対話しながらライオンズ活動を
広報し、社会からの反応を察知し活動制度をあげて

いくことが目的となっています。
　これまで以上にライオンズ活動を広報できるよう
に、広報誌を充実し地域社会とのコミュニケーション
をとっていけるように頑張っていきます。
　メンバーの皆さんには、原稿をお願いすることが
多々あるとおもいます。
　その節は快くご了解いただけるようお願いいたし
ます。
　これから 1 年間よろしくお願いいたします。
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We Serve友愛・団結・継承

　暑さ厳しき折から、ますます御健
勝のこととお慶び申し上げます。
　私自身も１５年と６か月在籍させ
ていただいてますが、環境保全委
員長は初めてです。たぶん・・・。
　整理整頓、清掃清潔が一番苦

手な私です。
　本年度、会長スローガンが「友愛・団結・継承
We Serve」です。
※以下会長方針引用

　地球規模で進んでいる自然破壊や環境汚染に対
する問題を身近な事と認識して、新居浜ライオンズと
しての個々の力を集結させ、できる限りの環境改善
に努め、地球温暖化、環境破壊の抑止に寄与できる
事業をお願いします。
　愛リバー・愛ロード、古本リサイクル、その他リサ
イクルの検討で一年頑張らしていただきます。
　今年度も御愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し
上げます。

環境保全委員長に就任して
環境保全委員長 川 嶋  理 之　

青少年委員長に就任
青少年委員長 金 田  智 行　

MC 広報委員長に就任して
MC広報委員長 天  野  　淳　

計画財務委員長就任挨拶
計画財務委員長 後 藤  達 也　

保健福祉委員長に任命されて
保健福祉委員長 譽 田  幸 弘　

　この度、伊藤龍一会長より保健
福祉委員長に任命されました譽田
です。
　保健福祉委員という重要な活
動を任せられ、非常に身の引き締
まる思いで緊張しております。

　今年度の保健福祉委員の活動は、献血事業の
年３回の実施、献血ルーム設置の継続的提言、薬
物乱用防止教室の開催、糖尿病に関する啓発活動

及び講演の実施、ＡＥＤ講習会実施等、非常に重要
な活動を予定しております。
　これまで保健福祉委員に携わってきた諸先輩方
にアドバイスを頂きながら、着実に実施していきたい
と思います。
　「友愛・団結・承継 We Serve」伊藤龍一会
長スローガンのもと、精一杯頑張ってまいりますの
で、メンバーの皆様のご支援、ご協力を何卒よろしく
お願い申し上げます。

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

　本年度、伊藤会長より青少年委
員会の委員長を仰せつかりました
金田です。
　入会２年目での委員長という大
役に緊張と不安でいっぱいです
が、精一杯努めさせて頂きます。
　今年度の青少年委員会は「平和

ポスターコンテスト」「中学生英語スピーチコンテス
ト」「えひめ学園との交流会」の 3 つのメインアクトと
「ＹＣＥ派遣・受入事業の推進」「岡部歩乃佳後援
会活動」など例年通り数多くの事業がございます。

　常に新しい風を送り込み新しい取り組みにも挑戦
していこうという会長方針のもと、今一度内容を勉
強し直し、少しでも良い取り組みが出来るよう努力し
て参ります、
　経験不足、力不足は否めませんが、真木泰彦担
当理事を筆頭に強力な委員会メンバーに支えても
らいながら笑顔で楽しく積極的に取り組んでまいり
たいと思いますので、皆様のご指導、そしてご協力
宜しくお願い致します。

　今年度、計画財務委員長に任命
されました。
　近年、入会から２,３年で委員長
されている方も多い中、私は六期目
になります。
　初めての委員長となりますが
色々と経験させて頂いた事を生かせ

ればと思っております。
　この委員会では家族会、夜間例会、年末商戦、資
金獲得事業など年間を通して忙しくなりそうですが、

すべては、委員会のチームワークが大事だと思って
います。
　企画や演出も求められると思いますが、先ずは和
を以て貴しとなすを頭においてメンバーをまとめてい
くのが私の一番の仕事と思います。
　何分不慣れではございますが、皆様のご指導、ご
協力を賜りながら一年間頑張ってまいりますので宜
しくお願い致します。
　そして最後に、一年後、伊藤龍一会長に褒めても
らいたいと思います！

第２９回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　　日時：平成３０年９月２８日（金）14:00 ～　
　　場所：新居浜市市民文化センター中ホール

ホールインワンのお話！
出席大会委員会 藤 縄  洲 二　開催日：平成３０年７月８日（日）　場所：新居浜カントリー倶楽部

 ７月久し振りのＬＣの月例コンペ、
今回は年度初なので取り切り戦と
亡者杯も兼ねているためぜひとも
出席をと思っていた。
　と言いながら練習もせずぶっつ
け本番。どうなることやらと思いな

がらイン１０番からスタート、同伴は村上博昭、松浦
一雄の両氏、皆の見守る中ティショットはヒールに当
たって左斜面へチョロ、あちゃーと思いながら２打目
は出すだけ、次打つと左のバンカーへ、バンカーから
は出すだけで気を取り直してグリー
ンまでの６０Ｙ程をウェッジで…見事
右のガードバンカーへ、なんて日だ！
結局８打も叩いてホールアウト。
　１１番はドライバーはなんとか空
を飛びサブグリーンをねらった第２
打はグリーン傍へ、寄せて３パット
の６、既に６オーバー。
　今日はなんぼ叩くんやろなーと思

いつつ運命の１２番へ。シルバーティからなので
140Y 程、パシーといい音がして少し左の中程に切
ってあるカップに向かって３回ほどバウンドしコロコロ
と転がってボールが見えなくなった。
　えーー、と村上氏、入ったん違う。なんか入ったみ
たいやなー、後ろの組の青野君がしぶしぶ確認に行
く。そして大きく腕を丸く示す。
　えらいこっちゃどうしょう！ 人生初スコアカードに 1
と書く、とまあ以上が再現 VTR。
　実はこのホール１年半程前に同級生のコンペで

ボールが頭に直撃したところ。
散々・け・が無くて良かったと言
われたけどもう許そう。
　この勢いをかって宝くじ買いまし
た。皆さん期待しておいてくださ
い。
　最後に月例、亡者杯とも優勝！
一緒にまわってくれたお二人に感
謝です。

　本年度、ＭＣ広報委員会委員長
を仰せつかりました天野です。
　まだまだ経験不足な私ですが、
できる限りのことをしていきます。
　本年度よりＰＲ広報委員会から
ＭＣ広報委員会へと名称が変わり

ました。
　従来の“ＰＲ”という一方通行の広報活動から常
に社会という市場と対話しながらライオンズ活動を
広報し、社会からの反応を察知し活動制度をあげて

いくことが目的となっています。
　これまで以上にライオンズ活動を広報できるよう
に、広報誌を充実し地域社会とのコミュニケーション
をとっていけるように頑張っていきます。
　メンバーの皆さんには、原稿をお願いすることが
多々あるとおもいます。
　その節は快くご了解いただけるようお願いいたし
ます。
　これから 1 年間よろしくお願いいたします。
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 友愛・団結・継承

第1回愛リバー・愛ロードお疲れさまでした。
環境保全副委員長 高 橋  在 錫　日時：平成３０年７月２２日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺

　本年度、会員会則委員長として
一年間お世話になります大竹崇夫
でございます。どうぞよろしくお願い
致します。
　さて、本年度伊藤龍一会長より
「友愛、団結、継承」のスローガン

のもと、５名の新会員の入会を目指しております。
　会員会則委員会は一年目委員、二年目委員を経
て、委員長になります事から、あらかじめ予定されて
おりますし、心の準備は出来ておりましたが、実際に
予定された会員増強ができるのか不安もございま
す。会員の皆様の多くの情報やご協力を得ながら、

一生懸命頑張って参りたいと思っております。
　諸先輩方が半世紀以上に渡って、努力をし、
脈々と受け継がれてきた新居浜ライオンズクラブで
ございます。しっかりとこの地域に根を張った歴史と
伝統あるクラブでございます。
　私達の世代もしっかりとその事を受け継いで参り
たいと思いますし、来るべき６０周年に向けても、６０
名以上で迎えようという願望もございます。
　是非とも、さらに魅力あるクラブになります事に微
力を尽くしながら、会員増強に努めたいと思います
ので、会員の皆様のご指導ご協力よろしくお願い致
します。

出席大会委員長就任ご挨拶
出席大会委員長 塩 見  秀 晴　

　本年は無役で通過と思っていた
ら出席大会委員長を仰せつかりま
した。いつから規約が変わったのか
会員の義務の一つに例会出席が
あったはずですが、最近はどうもこ
の義務が無くなったと聞きました。
　あまり喧しく出席を義務、義務と言

われると若い会員さんにはなんだか抵抗があるそう
です。私は厳しいスポンサーさんのお陰か、例会だ
けは必ず出席すると決めて２８年過ぎました。これか
らも例会出席は必ず続けたいものです。
　例会の無断欠席は勿論のこと遅刻をしないこと、
早退をしないことなど多くの課題があると思います。
例会の後半には半分くらいメンバーがいないのでは
という時があります。

　どうか例会には最後までお付き合い下さい。「また
会う日まで」を最後に歌い、元気にライオンズ・ロー
アをしてから例会を後にしましょう。
　何か爽やかな達成感を感じるはずです。少なくて
も私はそう感じて出席してきました。また委員会活動
にも積極的に参加しましょう。
　参加することによって会員どうしの一体感が生ま
れ、自分が参加している、生きている、生かされてい
るということを実感する大切な機会でもあると思いま
す。
　参加要請をして少し嫌われるかもしれません。
新居浜ライオンズクラブのためと笑ってお許しくださ
い。
　どうぞ一年間よろしくお願いいたします。

会員会則委員長就任ご挨拶

会員会則委員長 大 竹  崇 夫　

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

テール・ツイスターに就任して
テール・ツイスター 大 上  幸 雄　

　本年度テールツイスターという大
役を伊藤会長より仰せつかりまし
た。
昨年度は青少年委員会の委員長
をさせていただきながら副テールツ
イスターをさせていただきました

が、青野テールツイスターの横に座っているだけで
何の役にも立たず終わってしまいました。
私のような何の取り柄もない人間が、このような大役
を一年間務められるか今からかなり不安ではありま

すが、引き受けたからには私なりにアイデアをだして
会員間の親睦が図れるよう、また例会が盛り上がる
よう努力していきたいと思っております。
ただの「金集め係」にならないよう、色々な所にアン
テナを張って情報収集していきます。会員の皆様に
は無茶ぶりもあるかもわかりませんが、そこは若気の
至りでご容赦下さい。
一年間よろしくお願いします。

　愛リバー愛ロード奉仕作業を 7
月 22日（日曜日）市民一斉清掃の
日に行いました。
　さすがに暑い朝でしたがわずか
に吹く風のおかげでわりと気持ちよ
く作業ができました。

　商工会議所周辺の歩道、街路樹を重点的にしま
した。今回当地への参加者は 2２名。田村さんはご
夫婦揃っての参加です。
　私が集合場所に着いた時、田村さん夫婦はもうす
でに作業を始められていました。高い木の枝に勢い
よく手を伸ばす田村さん。そのまま木に登ってしまう
のではないかと思いました。背伸びをする姿はとても
若 し々かったです。
　確か私と両手くらい違うはずですが私はあんなに
背筋は伸びませんし腰も伸びません。このあともお二
人で自治会の清掃に合流するとのこと。本当にごくろ
うさまです。
　そして今回仕事で来られない委員長の代わりに
世話役を任された私ですが、ある方にお世話になっ
てしまいました。東田のローソンの店長さんです。
　どうしても作業後にきんきんに冷えた飲み物を提

供したくて前日相談したところ、冷凍で売っているペ
ットボトルのお茶を朝までかかってうまい具合に解凍
してくれました。夜中何度も気にして見てくれていた
そうです。
　おかげでかなりキンキンではなかったでしょうか。
店長さんありがとう。
　一時間ほどの作業でしたが随分きれいになりまし
た。皆さんごくろうさまでした。
　また次回もよろしくお願いします。
まだまだ暑いです。体調管理を十分にして残暑を乗
り切りましょう。

Ｌ伊藤龍一、Ｌ古川貴章、Ｌ伊藤嘉秀、Ｌ能瀬伸一、Ｌ岡田
賢治、Ｌ塩見秀晴、Ｌ藤縄洲二、Ｌ神野雄太、Ｌ後藤達也、Ｌ
加藤久博、Ｌ有富正治、Ｌ岡田浩二、Ｌ永易明洋、Ｌ山口泰、
Ｌ山下邦俊、Ｌ小野周平、Ｌ松浦一雄、Ｌ真鍋憲夫、Ｌ鈴木

雅志、Ｌ金田智行、Ｌ近
藤充徳、Ｌ田村征夫、Ｌ
宇野博文、Ｌ土岐敏勝、
Ｌ川嶋理之、Ｌ高橋在
錫、Ｌ土岐計一、Ｌ大石
隆憲、Ｌ徳村明、Ｌ福山
　宏、Ｌ村上順一郎
計 31 名（自治会での参
加者含む）

参加者
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例会報告

第 1387 回 7 月第一例会
7月 11日（水）12：15～ ユアーズ
■開会ゴング
■物故会員に黙祷
■ライオンズ・ローア　新三役

■会長挨拶　伊藤龍一会長
■前年度三役に感謝状贈呈
■会計監査委員に委嘱状
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　１８:３０～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで
　雇用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌
　１０日支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／１人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金につ
　いて

　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年
　　６月３０日（１，０００円×２０１８年２月末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年
　　１２月３１日（１，０００円×２０１８年８月末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年
　　６月３０日（１，０００円×２０１９年２月末在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０,０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０,０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５,０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６,０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」
　ミニコンサート寄付金について　１０,０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０,０００円
㉔ 例会歌の幕 (ライオンズクラブﾞの歌、ライオンズ･ヒム、また会
　う日まで )買替について　１２,０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日１８:３０～
・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日１８:３０～
・MC広報委員会
　　第４木曜日から第１例会前週の木曜日１８:３０～
 （事業委員会）
・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日１８:３０～
・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日１８:３０～
・環境保全委員会
　　８月６日（月）→７月３０日（月）１８:３０～ 事務局
㉖ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉗７月第２夜間例会予算（案）について
■確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
■幹事報告　能瀬伸一幹事
・報告事項
１．新会員について
２．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年
　委員長
３．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
４．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）18:30 ～　ユアーズ
　出席者　後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、第
　1、第 2副会長、幹事、会計）
５．次期第１回地区キャビネット会議
　７月１６日（月）13:30 ～　ホテルユニバース
　出席者・福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
６．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
７．第１期会費引落について　７月１７日（火） ５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金  10,000 円）
■2017～ 2018 年度
　決算報告並びに会計退任挨拶　福山　宏 前会計

ライオンズ情報
■2017～ 2018 年度
　会計監査報告　藤縄洲二 会計監査委員
■2018～ 2019 年度
　収支予算案並びに会計就任挨拶　会計 岡田賢治
■2017～ 2018 年度　
　純出席100％表彰

■各委員長就任挨拶及び委員会報告
　会員会則委員会　新会員３名推薦について
　出席大会委員会　純出席 100％推進について
　計画財務委員会　７月第２夜間例会予算案について　　
　ＭＣ広報委員会　 会報誌原稿のお願い
　青少年委員会　　今期事業報告
　保健福祉委員会　第１回献血・献眼登録奉仕活動について
　環境保全委員会　7/22第 1回愛リバー・愛ロードについて
■その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　第６５回地区年次大会組織運営について
■出席報告　塩見秀晴委員長
　会員数５５名、出席４７名、欠席８名、出席率８５．5％
■テール・ツイスタータイム　大上幸雄T･T
　ドネーション ￥119,000　ファイン ￥500
■閉会ゴング
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第 1388 回 7 月第二例会
夜間例会

7月 25 日 (水 )18：00 ～ ユアーズ

 7 月 理事・委員長会
7月 9日 (月 )1８：３０～ 商工会館3F研修室

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

■開会ゴング
■来訪者紹介　佐伯澄男直前会長
　336-A 地区 2R-RC　羽田野修司ライ

オン

　　　　　　2R-RCA菅 道就ライ
オン

■会長挨拶　伊藤龍一会長
■ライオンズ・ローア　伊藤会長、能瀬幹事、岡田会計
■来訪者挨拶
　336-A 地区 2R-RC
　　　　　　羽田野修司ライ

オン　
■審議事項　
　なし
■幹事報告
　能瀬伸一幹事
・報告事項
１．第１回地区キャビネット会議
　７月１６日（月）13:30 ～　ホテルユニバース
　　出席者：福山 宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加
　　委員長
２．第１回地区委員会
　７月２２日（日）　12:00 ～　道前キャビネット事務局　　
　　出席者：福山 宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加
　　委員長
３．第１回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）
　７月２２日（日）7:00～　商工会館周辺
　　参加者：L伊藤龍一、L古川貴章、L伊藤嘉秀、L能瀬
　　伸一、L岡田賢治、L塩見秀晴、L藤縄洲二、L神野雄太
　　L後藤達也、L加藤久博、L有富正治、L岡田浩二、L永
　　易明洋、L山口　泰、L山下邦俊、L小野周平、L松浦一
　　雄、L真鍋憲夫、L鈴木雅志、L金田智行、L近藤充徳、L
　　田村征夫、L宇野博文、L土岐敏勝、L川嶋理之、L高橋
　　在錫、L土岐計一、L大石隆憲、L徳村　明、L福山　宏、

　　L村上順一郎  　計３１名（自治会での参加者含む）
■委員会報告　なし
■出席報告　塩見秀晴委員長
　会員数５５名、出席４６名、欠席９名、出席率 83.6％
■テール・ツイスタータイム　大上幸雄T･T
　ドネーション ￥76,000　ファイン ￥1,000
■閉会ゴング

■懇親会

■開会ゴング
■物故会員に黙祷
■ライオンズ・ローア　新三役

■会長挨拶　伊藤龍一会長
■前年度三役に感謝状贈呈
■会計監査委員に委嘱状
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　　第一例会の週の月曜日
　　　　　　　１８:３０～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで
　雇用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌
　１０日支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／１人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金につ
　いて

　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年
　　６月３０日（１，０００円×２０１８年２月末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年
　　１２月３１日（１，０００円×２０１８年８月末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年
　　６月３０日（１，０００円×２０１９年２月末在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０,０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０,０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５,０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６,０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」
　ミニコンサート寄付金について　１０,０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０,０００円
㉔ 例会歌の幕 (ライオンズクラブﾞの歌、ライオンズ･ヒム、また会
　う日まで )買替について　１２,０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日１８:３０～
・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日１８:３０～
・MC広報委員会
　　第４木曜日から第１例会前週の木曜日１８:３０～
 （事業委員会）
・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日１８:３０～
・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日１８:３０～
・環境保全委員会
　　８月６日（月）→７月３０日（月）１８:３０～ 事務局
㉖ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉗７月第２夜間例会予算（案）について
■確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
■幹事報告　能瀬伸一幹事
・報告事項
１．新会員について
２．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年
　委員長
３．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
４．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）18:30 ～　ユアーズ
　出席者　後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、第
　1、第 2副会長、幹事、会計）
５．次期第１回地区キャビネット会議
　７月１６日（月）13:30 ～　ホテルユニバース
　出席者・福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
６．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
７．第１期会費引落について　７月１７日（火） ５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金  10,000 円）
■2017～ 2018 年度
　決算報告並びに会計退任挨拶　福山　宏 前会計

■2017～ 2018 年度
　会計監査報告　藤縄洲二 会計監査委員
■2018～ 2019 年度
　収支予算案並びに会計就任挨拶　会計 岡田賢治
■2017～ 2018 年度　
　純出席100％表彰

■各委員長就任挨拶及び委員会報告
　会員会則委員会　新会員３名推薦について
　出席大会委員会　純出席 100％推進について
　計画財務委員会　７月第２夜間例会予算案について　　
　ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い
　青少年委員会　　今期事業報告
　保健福祉委員会　第１回献血・献眼登録奉仕活動について
　環境保全委員会　7/22第 1回愛リバー・愛ロードについて
■その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　第６５回地区年次大会組織運営について
■出席報告　塩見秀晴委員長
　会員数５５名、出席４７名、欠席８名、出席率８５．5％
■テール・ツイスタータイム　大上幸雄T･T
　ドネーション ￥119,000　ファイン ￥500
■閉会ゴング



・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　    ８月　６日（月）18:30 ～　商工会館 3F
８月第 1例会　　 　８月　８日（水）12:15 ～　ユアーズ
８月第２例会　　　８月２２日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
会員会則委員会　　８月　１日（水）18:30 ～　事務局
MC 広報委員会　　８月　２日（木）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　８月　７日（火）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　８月２０日（月）18:30 ～　事務局
出席大会委員会　　８月２３日（木）18:30 ～　事務局　
青少年委員会　　　８月２８日（火）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
８月　８日（水）12:15 ～　8月第 1例会 例会訪問　　
　１ＺＣ、ＺＣＡ、新居浜別子ＬＣ会長、３０周年大会委員長
８月１９日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
　第１回献血・献眼登録奉仕活動
８月１0日（金）18:30 ～　ユアーズ
　岡部歩乃佳選手と会員の集い
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　８月１２日（日）   8 :18 ～       新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　未定
つれづれの会　　８月３０日（木）　
くらげの会　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　８月１０/２４日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　  　随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　   随時活動中
　

ゾーン・地区・国際協会の動き

８月　１日（水）18:30 ～　道前キャビネット事務局
　第２回地区キャビネット内局会議
８月１８日（土）17:00 ～　ユアーズ
　第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会

行  事  予  定

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計
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BIRTHDAY&MARRIAGE

8月 誕生日おめでとうございます
田村征夫、小野周平、神野雄太、岡田賢治

国際会長　グッドラン・ビョード・イングバドター
　　〈テーマ〉「We Serve」 

３３６－Ａ地区ガバナー　関野  邦夫
　　〈スローガン〉「No try No change！」

　　〈キーワード〉和 「Wa」

新居浜ライオンズクラブ会長　伊藤  龍一
　　〈スローガン〉「友愛・団結・継承　We Serve」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］
〈地区スローガン〉

Service Activity is the key to Lions clubs
［ライオンズクラブのキーは奉仕することである］

201８.7 ～ 201９.6

We Serve友愛・団結・継承
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7月 8 日(日)　　新居浜CC

古 川 貴 章

宇 野 博 文

藤 縄 洲 二

大 石 隆 憲

準優勝
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ゴルフ部会報告
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ライオン･テーマ就任に際して
ライオン･テーマ 青 野  泰 介　

　「例会開始、１分前です」松浦ラ
イオン・テーマーの声が響きます。
その穏やかで、優しい空気に慣れ
親しんだ１年が終わりました。
　本年度は、私がその役目を担うこ
ととなりました。

いつもは当たり前に過ごしている例会での時間。
これは、会長、幹事やテーマーが考えて設定した時
間を過ごさせてもらっているんだと知ったのは、つい
最近の事でした。
　私はまだ入会後日も浅く、経験不足であることは承

知しています。しかしながら、伊藤龍一会長から仰せ
つかったこの役目で、少しでも貢献できますように、努
力していく所存です。
　ライオンズ・ローアや、その他の事で、私から『お
願い』の電話がかかったり、メールが来たり、頼み込
まれたりする人が多いと思います。
　そのような時は、『経験不足のテーマーを助けてや
るか…』という優しい気持ちで『ええよ！』『OK！』『了
解した！』などのお返事をください。
　１年間、楽しく職務を果たしたいと思っています。
皆様のご協力を、よろしくお願い申し上げます。

●会長挨拶　伊藤龍一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　　第一例会の週の月曜日１８:３０～新居浜商工会館３階
　・委員長会　　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２:１５～１３:３０　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを平成３０年７月１日～平成３１年６月３０日まで雇
　用します。給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日
　支給とします。
④ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
⑤ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実
　務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。　
　　3,000 円／ 1人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック支援について
　会員一人当たり３か年で５，０００円の拠出
　（内訳）２０１６年－２０１７年１，５００円
　２０１７年－２０１８年１，５００円
　２０１８年－２０１９年２，０００円
⑮ 第５８回OSEAL（東洋･東南アジア）フォーラム協力金について
　会員一人当たり３期で３，０００円の拠出
　第１期納入期限２０１８年　６月３０日（１,０００円×２０１８年２月

　末在籍会員数）
　第２期納入期限２０１８年１２月３１日（１,０００円×２０１８年８月
　末在籍会員数）
　第３期納入期限２０１９年６月３０日（１,０００円×２０１９年２月末
　在籍会員数）
⑯ ２０１９年～２０２１年度国際理事候補支援について
　会員一人当たり８００円×２０１８年８月末在籍会員数
⑰ 愛媛アイバンク賛助会費について　　　　２０，０００円
⑱ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑲「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑳ 新居浜ユネスコ寄席（7/14）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20 枚）
㉑ 新居浜まちおこし委員会協賛金について　１０，０００円
　「工都新居浜市 80 年の歩みから見えてくるもの」展
㉒ 新居浜コンサート協会「ふれあい音楽教室」ミニコンサート寄
　付金について　１０，０００円
㉓ 事務局表示サイン更新について　４０，０００円
㉔ 例会歌の幕（ライオンズクラブの歌、ライオンズ・ヒム、また会う
　日まで）買替について　１２，０００円税別
㉕ 委員会開催日の変更について
　（運営委員会）
　・出席大会委員会　第１金曜日から第４木曜日18:30 ～
　・計画財務委員会　第１木曜日から第１火曜日18:30 ～
　・MC広報委員会　第４木曜日から
　　　　　　　　　　　第１例会前週の木曜日18:30 ～
　（事業委員会）
　・環境保全委員会　第１火曜日から第１月曜日18:30 ～
　・青少年委員会　　第２金曜日から第４火曜日18:30 ～
　・環境保全委員会　 ８月６日（月）→７月３０日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　18:30 ～ 事務局
㉖ 新会員について
㉗ 第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
㉘ ７月第２夜間例会予算（案）について
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●報告事項
１．平成３０年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２９日（金）１５:３０～ 市庁舎
　出席者：伊藤龍一会長、能瀬伸一幹事、金田智行青少年委
　員長
２．第１１回キャビネット準備内局会議
　７月４日（水）１８:３０～　道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
３．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　７月１０日（火）１８:３０～　ユアーズ
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、
　第 1、第 2副会長、幹事、会計）
４．次期第１回地区キャビネット会議　７月１６日（月）１３:３０～　
　ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長　（悪天候の為８日から１６日に変更）
５．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
６．第１期会費引落について　７月１７日（火）　５３，０００円
　（内訳第１期会費 43,000 円、キャビネット協力金 10,000 円）
●委員会報告
会員会則委員会　新会員３名推薦について
出席大会委員会　例会出席について　
計画財務委員会　７月第２夜間例会の予算案について
ＭＣ広報委員会　会報誌原稿のお願い　
青少年委員会　　岡部歩乃佳後援会理事会について
保健福祉委員会　委員会日程の変更について
環境保全委員会　7/22 7:00 ～ 愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　　　　　　　　について
●その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１．第６５回地区年次大会組織運営について

第 1 回献血・献眼登録奉仕活動
　日時：平成３０年８月１９日（日） 10:00 ～　場所：イオンモール新居浜駐車場

皆さんのご協力お願いします。

お知らせ！



336-A 地区 2R-RC　  羽田野 修司様
　　　　　2R-RCA　菅  道就様
伊藤　龍一　羽田野修司 RC 様、菅 道就 RCA 様のご来訪に感謝いたし
　　　　　　ます。　
岡田　賢治　本当に暑いです。熱中症に気をつけましょう。
能瀬　伸一　羽田野 2R-RC、菅 道就 2R-RCAのご来訪に感謝致します。
白石　誠一　羽田野RC様、菅RCA様、本日は有難うございます。
佐伯　澄男　羽田野RC、菅 RCAのご来訪を心より歓迎致します。
後藤　達也　この僕が！この僕が！この僕が熱中症になりました。皆さ
　　　　　　んお気を付け下さい。
大竹　崇夫　熱中症に気をつけて下さい。
有富　正治　今期、最初の懇親会です。会員の皆様、大いに楽しんで下さい。
徳村　　明　暑い日が続いています。熱中症対策を充分にしましょう。
福山　　宏　RC、RCAのご来訪感謝します。
加藤　久博　来訪者を歓迎します。
岡村真里哉　毎日酷暑が続きます。体調管理を行いどうぞご自愛下さい。
青野　泰介　昨日、能瀬幹事と酒を飲むチャンスが有り、楽しい時を過
　　　　　　ごしました。サッカーW杯や病気の話、社会情勢に至るま
　　　　　　で、幅広い知識とウイットに富んだ会話に圧倒されまし
　　　　　　た。素敵ですね。能瀬幹事。
高橋　尚毅　私事でございますが、先日初の東北旅行で念願のわんこそ
　　　　　　ばに挑戦しまして、ちょうど 100 杯達成しました。20 年来
　　　　　　の夢が叶ったのですが、そのせいか自己最大体重になりま
　　　　　　した。ダイエット頑張ります。
塩見　秀晴　暑い、こんなに暑いとは思いませんでした。元気で頑張り
　　　　　　ましょう。
近藤　充徳　暑中お見舞い申し上げます。
鈴木　雅志　猛暑日が続きます。冷たいビールとガリガリ君（アイス）そ
　　　　　　して冷房に頼ってこの暑い夏を乗り切りましょう。
宇野　博文　暑い日が続きます。毎日クーラーがないと生活できませ
　　　　　　ん。数年前までは夜クーラーを使ったことはなかったのに
　　　　　　と思う今日この頃です。
真鍋　憲夫　暑中お見舞い申し上げます。体調管理に充分気をつけて夏
　　　　　　を乗り切りましょう。
小野　周平　先日の愛リバー・愛ロードお疲れ様でした。
松浦　一雄　猛暑が続きます。皆様十分な睡眠と休養を取ってお身体を
　　　　　　大切にして下さい。
石川　　稔　とにかく暑い。でも、いつかは涼しくなるでしょう。冬来た
　　　　　　りなば春遠からじ。夏来たりなば秋遠からじ。
藤縄　洲二　暑い日が続きます。お身体に気をつけて下さい。2R-RC の
　　　　　　ご来訪を祝して！
伊藤　嘉秀　本日は羽田野RC、菅 RCAようこそ新居浜へいらっしゃい
　　　　　　ました。
村上　博昭　酷暑、お見舞い申し上げます。
神野　雄太　暑い！
石川　敏則　羽田野RC、菅 RCAのご来訪を歓迎します。
・・・羽田野2R-RC、菅2R-RCAのご来訪を歓迎致します。・・・
金田智行／大石隆憲／真木泰彦／新田久司／岡田浩二／上野　剛／高
橋在錫／村上順一郎／大上幸雄

伊藤　龍一　第 59 代会長に就任させて頂きました。一年間頑張ってまい
　　　　　　ります。どうか宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　本日は今期第 1 回目の例会ということで大変緊張していま
　　　　　　す。不行き届きな点も多々あると思いますが一年間よろし
　　　　　　くお願いします。
岡田　賢治　三役の一員の会計を拝命しました。伊藤会長、能瀬幹事共々
　　　　　　一年間宜しくお願いいたします。
大竹　崇夫　伊藤龍一丸の船出を心より祝福致します。
藤縄　洲二　７月新居浜 LC 月例コンペでホールインワンしました。つ
　　　　　　いでに優勝、亡者杯まで取ってどうなるのでしょうか！一
　　　　　　緒に廻った村上さん、松浦さん有難うございました。
村上　博昭　先日の父の葬儀に際しましては多くのメンバーの方々より
　　　　　　心遣いをいただき、誠に有難うございました。心から感謝申
　　　　　　し上げます。当月のクラブコンペに於いて藤縄さんが見事
　　　　　　ホールインワンを達成！おめでとうございます。
佐伯　澄男　伊藤龍一会長一年間頑張って下さい。直前会長として支え
　　　　　　ていきます。
後藤　達也　伊藤龍一会長、本日はおめでとうございます。藤縄さん先日
　　　　　　は、おめでとうございます。
白石　誠一　伊藤龍一新会長、一年間頑張って下さい。藤縄さんホールイ
　　　　　　ンワンおめでとうございます。ドネーション沢山お願い致
　　　　　　します。
有富　正治　新年度、第１回目の例会を祝して！伊藤会長を盛り上げて
　　　　　　いきたいと思います。頑張って下さい。
徳村　　明　豪雨災害の方々にお悔やみ申し上げます。亡くなられた方
　　　　　　に謹んで哀悼の意を申し上げます。早期の復興を願ってい
　　　　　　ます。
大上　幸雄　今年度テール･ツイスターを努めさせて頂きます。一年間宜
　　　　　　しくお願い致します。
青野　泰介　ライオン･テーマーとして初めての仕事となりました。至ら
　　　　　　ぬ点もありますが、おしかりは６ヶ月後くらいにお願いし
　　　　　　ます。物故会員さんの紹介の際不手際で国歌が流れました。
　　　　　　反省しファインします。
宇野　博文　苦節８年。念願のゴルフ部会取切戦で優勝することが出来ま
　　　　　　した。同伴いただいた真木さん古川さん後藤さん楽しくラ
　　　　　　ウンドさせて頂き有難うございました。
岡村真里哉　伊藤会長一年間宜しくお願いします。宣言通り楽しいライ
　　　　　　オンズ活動が出来ると思います。これから毎日暑くなりま
　　　　　　す。どうぞお身体ご自愛下さい。 
鈴木　雅志　伊藤会長他役員の皆様の本年度の活躍と素晴らしいウイ・
　　　　　　サーブ活動を期待します。
高橋　在錫　伊藤龍一会長、一年間頑張って下さい。
松浦　一雄　誕生月のお祝いありがとうございます。花の 70 代を迎えま
　　　　　　したので身体をいたわりながら次の 80 代も元気で迎えら
　　　　　　れるよう頑張ります。
金田　智行　伊藤龍一会長、一年間頑張って下さい。
真鍋　憲夫　伊藤龍一会長の船出を祝して！一年間お元気でご活躍下さ
　　　　　　います様お祈り致します。本年もどうぞ宜しく。大雨の被害
　　　　　　に遭われた方々にお見舞い申し上げます。
加藤　久博　新年度のスタートを祝して。
古川　貴章　佐伯直前会長、三役様お疲れ様でした。伊藤龍一会長、三役
　　　　　　様一年間よろしくお願いします。
福山　　宏　伊藤会長の船出を祝して。
塩見　秀晴　出席大会委員長として出席向上のため頑張ります。宜しく
　　　　　　お願い致します。
譽田　幸弘　この度、保健福祉委員長に任命されました。分からないこと
　　　　　　ばかりですが、諸先輩方に指導して頂きながら頑張ってい
　　　　　　きたいと思います。宜しくお願い致します。
天野　　淳　MC 広報委員会の委員長をさせて頂きます。一年間宜しく
　　　　　　お願い致します。本日は早退して申し訳ございません。
小野　周平　伊藤新会長おめでとうございます。
土岐　計一　伊藤会長、今日スタートですね一年間頑張って下さい。
神野　雄太　伊藤丸出航、おめでとうございます。
高橋　尚毅　新体制での第一例会の開催おめでとうございます。伊藤新

　　　　　　会長と三役の皆様お疲れ様です。出来る限りの協力をしま
　　　　　　すのでまた一年間頑張りましょう。
近藤　充徳　新会長役員の皆様お世話になります。
伊藤　嘉秀　伊藤会長、能瀬幹事、岡田会計三役の皆さん一年間頑張って
　　　　　　下さい。
・・・伊藤龍一会長はじめ三役の皆様、一年間頑張って下さい。・・・
近藤盛文／岡田浩二／大石隆憲／新田久司／山下邦俊／真木泰彦／中田
君江　

Ｃドラゴン先生

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F  TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　     TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ

ドネーショントピックス

7 月第 1 例会

N i i h a m a  L i o n s  C l u b

国際会長テー
マ

編集後記

会長スローガ
ン

友愛・団結・継承

336-A 地区 ガバナ
ースローガン

　　　　　 
キーワード

ライオンズグラブにはたくさんの専門用語があります。
その用語は、時代の移り変わりにより、さまざまに変わっていきます。ライオンズ用語解説

7 月第 2 例会

和「Wａ」

　  新居浜ライオンズクラブ会報
毎月第１例会（第２水曜日）発行

会長  伊藤 龍一　幹事  能瀬 伸一  会計  岡田 賢治
発行責任者　ＭＣ広報委員長　天野  淳 

　               

　広島県、岡山県、愛媛県をはじめ、西日本豪雨による被災地の皆様に
は心よりお見舞い申し上げます。
　３５度前後の厳しい猛暑の中、断水、エアコンのない避難所生活も大
変でしょう！　一刻も早く元の生活戻る様に手を差し伸べてあげたい。
　日本列島どこに住んでも、水害、火山、地震、津波等の自然災害の危
機から逃れようが無い。
　「ここだけは大丈夫、まだまだ大丈夫」と思わず、避難指示が出れば
直ぐに避難すること。自分の命は自分で守ろう、　いつも思うのだが、専
門家や行政は「想定外の事が起った」と云うが、想定外の事が想定出
来ないのかなー　　　　　　　　　　　　　　　　石川敏則

【複合地区・地区】
日本にライオンズクラブ数は､現在３０５１あり、北海道から沖縄までを８つの複合地区に分けています。日本は国
際協会のナンバーで、３３０～３３７の番号で分けられています。私たちの新居浜ライオズクラブは、３３６に区分
され、３３６の複合地区とは中国・四国地区で形成されています。さらに細分して四国４県をＡ､岡山・鳥取をＢ､
広島をＣ､山口・島根をＤの４つに分けており、新居浜ライオンズクラブは、３３６－Ａ地区となります。

【地区ガバナー】
国際協会の役員で、単一地区 (３３６－Ａ地区 )の代表であり運営責任者です。
日本には３５名の地区ガバナーがいます。

【リジョン (Ｒ)】
単一地区をさらに､クラブの地理的位置により１０～１６からなる「リジョン」に分けてい
ます。３３６－Ａ地区内には、１Ｒ～９Ｒに分けられており、私たちの地域では、今治から
四国中央までの１７クラブを指します。新居浜ライオンズクラブは、２リジョン（２Ｒ）に属しま
す。地区ガバナーに任命された、リジョンの責任者を「リジョン・チェアパーソン」と呼びます。

【ゾーン (Ｚ)】
リジョン内をさらに、４～８のクラブからなる「ゾーン」に分かれており、新居浜の4クラブ
を指します。新居浜ライオンズクラブは、１ゾーン（１Ｚ）に属します。
ゾーンの責任者を「ゾーン・チェアパーソン」と呼びます。

それらを要約し新居浜ライオンズクラブは、３３６－Ａ地区 ２Ｒ－１Ｚと表記されます。


